

ERRENTERIA / La Biblioteca municipal organiza dos sesiones de cuentos para adultos

Bajo el título 'Paisajes del Mundo' se va a llevar a cabo una nueva campaña de fomento de la interculturalidad que ha sido organizada desde la Biblioteca Municipal de Errenteria.

La iniciativa en esta ocasión lleva por título 'Paisajes árabes' y consistirá en la celebración de dos sesiones de cuentacuentos, pero que en este caso van a estar enfocadas al público adulto.

Dichas sesiones tendrán lugar hoy jueves día 27 y mañana viernes 28 de octubre y en ambos casos se desarrollarán a partir de las 19.00 horas en Xenpelar Etxea de la calle Magdalena.

Cuentos en la arena

La narración que se ofrecerá en estas dos sesiones lleva por título 'Cuentos en la arena' y correrá a cargo del narrador bereber Mohamed M. Hammú y lógicamente versará sobre las costumbres y modos de vida de este rincón de África muy cercano a nosotros.

La entrada para asistir a esta actividad será libre y estará abierta para todas las personas interesadas en acudir.

Tertulia literaria

Asimismo desde la Biblioteca Municipal de Errenteria también han señalado que el miércoles de la próxima semana día 2 de noviembre va a tener lugar la segunda tertulia literaria del presente trimestre y que ha sido organizada desde la propia biblioteca.

El libro que se comentará es de la veterana y prestigiosa novelista británica Doris Lessing, ganadora del Premio Nobel de Literatura del año 2007 y lleva por título 'Dentro de mí'. El libro está traducido al castellano.

La tertulia se llevará a cabo en la primera planta de la Casa Xenpelar y comenzará a las 19.00 horas y el dinamizador de la sesión será José Luis Cancho.

La Biblioteca Municipal de Errenteria pondrá a disposición de los que se animen a participar en esta nueva tertulia un ejemplar del libro en préstamo, que se podrá leer desde unos días antes y hasta que se celebre la sesión.

Buena acogida

Desde la Biblioteca confían en que esta segunda tertulia tenga la misma buena acogida que tuvo la primera, que se llevó a cabo el pasado 4 de octubre y consistió en comentarios sobre el libro 'Flores en la nieve' de Gregor von Rezzori, también en castellano.

En ella participaron una decena de personas que disertaron sobre dicho libro.

Libro en euskera

Por lo que respecta a la primera tertulia en euskera, la misma está programada para el miércoles 9 de noviembre y versará sobre el libro 'Eulien bazka' de Hasier Etxeberria.

La encargada de moderar y dinamizar dicha tertulia será en este caso Ane Mayoz.

Para apuntarse, ya sea a una en concreto o a todas las tertulias, las personas interesadas ya se pueden pasar por la recepción de la biblioteca, o llamar al teléfono 943 44 96 35.

Los organizadores animan a todos aquellos que quieran "compartir las opiniones, ideas, aportaciones etc... que les sugieran estos libros a apuntarse en la biblioteca, leer el libro y a acudir a la Casa Xepelar los días arriba señalados ya que, de esta forma, tras la tertulia se habrá enriquecido dicha lectura y, por lo tanto, también la persona". Una forma lúdica de aumentar los conocimientos literarios.